

Katholisches Pfarrzentrum St. Nikolaus,
Gemeindesaal
Münsterplatz 5, Überlingen

Avraham Yitzchak Radbil

Gemeinderabbiner der
Synagogengemeinde Konstanz

spricht zum Thema

Pilgern im Judentum



Als vor etwa 2000 Jahren der jüdische Tempel in Jerusalem noch stand, spielte das Pilgern in den Tempel im Judentum eine zentrale Rolle. So steht es im 2. Buch Mose 23:17: „Dreimal im Jahre sollen erscheinen all deine Männlichen vor dem Angesicht des Herren, des Ewigen“. Zu den Wallfahrtsfesten sollten alle Männer in den Tempel pilgern, und dort Opfer bringen. Es gab auch andere Pilgeranlässe den Tempel zu besuchen. Darüber und über die gegenwärtige Rolle des Pilgerns im Judentum werden wir heute im Themenabend von Rabbiner Radbil erfahren.

